Sehr verehrte, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ich danke Ihnen von Herzen für Ihr Vertrauen und Ihre Stimmen bei der Kreistagswahl am 26. Mai 2019. Dank Ihrer Unterstützung darf ich die Erstplatzierung in unserem Wahlkreis 4 einnehmen und unsere Region mit Platz 7 (Gleichw. St.) von 67 Kreistagsmandaten im Landkreis Reutlingen vertreten. Ihr Vertrauen ist mein Auftrag und ich werde mich mit großer Freude und ganzer Kraft unseren wichtigen Aufgaben und Herausforderungen annehmen und mich für Sie und unsere Gemeinden im Wahlkreis 4 erfolgreich einsetzen.

Ich freue mich auf unser Wiedersehen und verbleibe bis dahin mit herzlichen Grüßen Ihre Silke Höflinger

